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12月 ４日 生活環境部会：部長 松本孝志氏・副部長 小椋博道氏 代議員 11名 

12月 ６日 公民館部会：部長 吉田定夫氏・副部長 米原章太郎氏 代議員 12名 

12月 ７日 総務部会：部長 徳田修一郎氏・副部長 小椋正巳氏 代議員 9名 

12月１８日 役員会開催：会長 小椋伸夫氏、各部会の会長、副会長 

以上の最終部会が開催されました。役員会は事業内容及び予算面を慎重に審議されました。

特に高勢まつり・運動会は地域の絆を深める事業です。高齢化が進む一方で地域の宝であ

る子供が減少し、運営が困難な状況になりつつありますが、地域の皆様の協力で継続した

いと一年を締めくくりました。                             

 

 
・先進地視察研修 

・地域づくり懇談会 

・特産品開発事業 

総務部三大事業は 

２５年も継続した

いです 

・ 高勢まつり 

・ 講演会 

・ 青少年活動 

・ 高勢大運動会 

・ 秋のウォーク 

誰でも何時でも気

楽に楽しめます 

・ 危険箇所巡回パ

トロール 

・ 花配布美化運動 

・ 地域内道路沿い 

除草作業 

・ 健康学習会 

地域を住みよい環境

にと心がけています 



 

    
             
 

 

 恒例の年末大掃除の時期です。２０名の 

の方の協力で隅々まできれいになりました。 

地域活動の中心の公民館「時には笑い、また

憩いの場所」としてお世話になりました。 

活用している場所ですから」と 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

高勢地区は幸福を招くしめ縄づくりです。 

25年も幸多かれと念じながら作りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

～ １月各部会のお知らせ ～ 

・総務部会…各部会の代議員選考、事業計画策定  
２５年１月１５日（火）午後７時～ 

・公民館部会・生活環境部会…事業計画策定等 

２５年 1月１７日（木）午後７時～ 

・監査会…監事による事業、会計監査・ 

２５年１月１９日（土）午後２時～ 

・役員会…総会資料（議案）の検討等 

 25年 1月 22日（火）午後７時～ 
 

・ 高勢地域協議会通常総会 
25年１月２７日（日）午後１：３０～ 

１２月２４日 
１１月２８日 

 

狭
い
公
民
館
も
年
末
大
掃
除
に
は
広
く
感
じ
ま
す
が
、 

今
年
は
多
く
の
協
力
者
で
あ
っ
と
い
う
間
に
終
了
し

ま
し
た
。
電
灯
・
窓
拭
き
等
の
高
い
箇
所
は
男
性
に
任

せ
、
感
謝
・
感
謝
一
日
で
し
た
。 

講
師
な
し
の
し
め
縄
づ
く
り
で
す
。
希
望
者
が
材
料
を
持
参
し 

て
協
力
し
な
が
ら
参
加
者
全
員
分
を
作
る
助
け
合
い
の
精
神

を
発
揮
し
て
い
ま
す
。
楽
し
い
事
業
で
す
ね
！ 

数日で今年も終わろうとしています。

至らない面が多々ありご迷惑をおかけし

た事と思いますが、ご協力頂きました地

域の皆様に感謝しています。 

健康とご多幸をお祈りしています。よ

いお年をお迎えください。 

 

年間 10 回開催の健康教室は最終回で収穫祭

です。農産物等持参し料理教室を開催しまし

た。さすが料理人主婦、見事な料理が完成し

美味しく頂きました。 



 


